



西幼だより

羽島市立西部幼稚園
令和3年6月15日 No. 6
園長 安藤賢治

“そう そう、その通り！” ～理論と実際～

○本園では、『月刊：幼児教育じほう』（全国公立幼稚園・こども園長会発行）を購読しています。幼児教育，子ども理解，実践事例など，多面的，多角的に掲載されていて，刺激を受けます。保護者の皆様も，“我が子のために”と，いろいろな情報を得られていることでしょう。

意見

みんなと同じで
ないけれど
みんなと一緒に育つ
子どもたち

公認心理師 中野圭子

2020.12号

この見出しに目が止まりました。

“そう そう、その通り！” 西部幼稚園児との生活で感じます。

たんぼぼ組の吉里先生が，話していました。

だんだん，友達の手ができています。◇◇さんと〇〇君，□□さん・・・が，泥に水を加えて，ごっこ遊びに夢中です。気の合う子と一緒にいることが多くなっています。今日は、◇◇さんが△△さんに「遊ぼっ」と言われて砂場で一緒に遊んでいました。△△さんは，前までは，一人や職員とが多かったのですが・・・。“関わり”の広がりも，できてきているこの頃です。（笑顔）

加えて，この寄稿には，こう記されています。

多数派の幼児が伸び伸び主体的に活動し，毎朝喜んで登園する園は，少数派の子どもも「ここにいて大丈夫」と，居心地のよさを感じます。「自分もみんなとやってみよう」と，意欲的になり，自らを成長しようとします。

「注意が散りやすいけれど機転が利く」

「オウム返しは言葉で他者と関わりたい気持ちの

現われかも」など，子どもを共感的に受け止める保育者は，子どもには心強い味方です。

・・・「心得ていたい大切なこと」だと，再確認しました。



<お知らせ>

- ・なでしこ，ひまわりさんと，地域のおじさん？10名と，サツマイモの苗植えをしました。10月の「芋ほり」その後の「焼き芋会」が，楽しみです。
- ・「羽島市特別支援教育助成会 普通会員加入と会費納入」へのご理解とご協力に感謝します。保護者，職員 50名 会費 23,100円・・・事務局に納入しました。
- ・水遊びは，「園庭で」始まりますが，「プールで」は，まだです。既設のプールが，老朽化のため，新たに「組立プール」を準備しているところです。しばらくお待ちください。
- ・お互い，熱中症に注意を！ ～新たに，遊戯室にエアコンが完備されました。一安心～